

DANKSAGUNG

Die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit
beim Abschied von unserem lieben

Adolf Regen

haben uns sehr berührt, getröstet und geben uns Kraft.

Wir danken herzlich

für die vielen tröstenden Umarmungen, Worte, Karten und Briefe,
allen, die Adolf auf dem letzten Weg begleitet haben,
Pfarrer Joachim Korus für die einfühlsamen Worte und Markus Waser
für das schöne Orgelspiel,
für die grosszügigen Spenden an die Spitex Wehntal,
den verschiedenen Ärzten und dem Spitemteam für die liebevolle Begleitung
des Verstorbenen
und all denen, die Adolf im Leben mit Liebe, Freundschaft und
Wertschätzung begegnet sind.

Schleinikon, im Februar 2019

Die Trauerfamilie